

LA MAGIE

DES

PARFUMS

V. M. LAKHSMI

CHER LECTEUR...

Après avoir connu les différents pas dans le chemin de l'initiation et avoir compris la nécessité de nous aider de la MAGIE PRATIQUE, nous te remettons cette brochure avec quelques connaissances qui peuvent t'être utiles.

Il est bien connu que la musique classique, les parfums naturels, les fumigations, la lecture des livres du V. M SAMAEEL, de la Pistis Sophia et de la Sainte Bible, émane en vibrations d'inspiration et en notes supérieures. Comme vous le savez, les parfums et la musique classique ont beaucoup à voir avec notre état animique ; il est clair qu'il est nécessaire d'apprendre à produire, depuis notre intérieur, des états d'inspiration, pour qu'à travers de ceux-ci nous puissions tirer profit de la magie de la nature.

V.M. LAKHSMI

CHAPITRE 1

ORIENTATION GENERALE

- L'extrait de rose, appliqué sur le sommet de la tête, entre les sourcils, sur le cœur et sur le plexus solaire nous aide à nous inspirer et si on le combine avec la fumigation d'encens, c'est encore mieux.

Lorsqu'on se met dans les mains de l'extrait de nard, santal et héliotrope, mélangés en parties égales, et qu'on le respire enlève les cauchemars et nous donne de la joie.

* Mettre dans de l'eau fleurie* trois bourgeons de rue, trois d'absinthe, trois d'armoise commune et y ajouter,

- 1 once de citronnelle
- 1 once de cannelle
- 1 once de pin
- 1 once d'aloès

Se graisser les genoux, les mains, le front et le plexus solaire. Ceci nous aide quand nous nous trouvons dans des endroits où l'ambiance est lourde.

- Mélanger en parties égales :
- Extrait de cannelle
- Extrait de pin
- Extrait de santal
- Extrait de fleur d'oranger

nous aide à harmoniser l'ambiance et la personne qui l'utilise.

- Le V.M. Samael conseille de nettoyer tout le corps pour l'exercice de la Magie Pratique ; pour cela il convient de se baigner avec la préparation suivante :

- Feuilles de guarumo*

- Sauge
- Absinthe
- Rue
- Saule pleureur

Toutes ces plantes se cuisinent ou simplement se broient dans un mortier ; ensuite on y ajoute :

- Essence de cannelle
- Essence de rose
- Essence de citronnelle

Avec tout ce mélange, la personne doit se faire un bain tous les 7 jours, à renouveler sept fois.

* N de T : "Eau fleurie" Eau de Floride.

* N de T : "Guarumo" Bois Canon, nom latin : Secropia Peltata.

- Les fumigations de benjoin, encens, noix de muscade en parties égales sont merveilleuses pour purifier l'atmosphère dans les méditations.

Les personnes qui aiment la méditation, la contemplation et la prière doivent utiliser les parfums très suaves comme l'essence de rose, de fleur d'oranger, myrte, jasmin, lilas, santal, héliotrope etc., et les fumigations d'encens, de benjoin et noix de muscade.

- Il existe un type d'entités négatives qui s'emparent des maisons et des personnes, provoquant dépressions, mécontentements, rendant l'atmosphère lourde. Ces entités s'attaquent autant aux enfants qu'aux adultes ; ceci est terrible quand on le sent et il ne s'agit pas d'accuser qui que ce soit. Il est nécessaire et important de ne pas se laisser déséquilibrer et de procéder de la manière suivante :
- Faire une fumigation de sauge, rue, absinthe, noix muscade et sucre.
- Conjuración des Quatre.
- Conjuración des Sept.
- Chaîne pour irradier de l'Amour

On invoque le "Seigneur Jéhovah" et ses armées d'anges célestes pour qu'ils nous protègent, nous nettoient, nous donnent leur amour et leur force.

L'invocation terminée, l'opérateur réalisera des passes sur ceux qui font partie de la chaîne avec une petite branche de rue ; puis, tous rompent la chaîne et se parfument avec l'essence de rose et romarin mélangés.

On asperge la maison depuis l'intérieur vers l'extérieur avec du jus d'armoise commune, de rue, de sauge, de verveine ; à tout cela on ajoute de l'essence de cannelle, de pin et de citronnelle. Ceci déloge les entités qui produisent des états négatifs.

N'oubliez pas cher lecteur que dans cette brochure, nous sommes en train de donner des clés pour que vous puissiez vous aider ; mais chaque personne doit se préoccuper d'éliminer de son intérieur les entités qui nous causent des dommages comme la colère, l'amour propre, la mauvaise volonté, la haine, la jalousie, etc.

Le jour où nous éliminerons l'"Ego", nous éveillerons la "Conscience", et jamais les forces négatives ne pourront nous déséquilibrer.

Dans de nombreuses familles, il est de coutume d'avoir dans la maison, une pièce où on met tout ce qui ne sert pas ; ces pièces sont toujours en désordre ; et elles ne devraient pas faire partie de la maison où on vit, parce que ces lieux sont des logements pour larves ; il en est de même dans les lieux où on jette les ordures. Car, bien que cela paraisse exagéré, ces ambiances indésirables nous obligent à cohabiter avec des entités négatives, telles les larves et les démons qui fréquentent ces lieux.

Il est indispensable d'éliminer de nos maisons tous ces foyers négatifs et faire des fumigations pendant 9 jours avec du soufre, et 9 jours avec du sucre. Puis, d'asperger avec du jus d'armoise commune, sauge et rue.

- Vous sentez que l'atmosphère de votre maison est dense et lourde, sans savoir pourquoi ? Nous vous recommandons de faire une chaîne avec le "Seigneur Jéhovah" et ses armées d'"Anges Célestes", en leur demandant de remplir votre maison et les personnes qui s'y trouvent de : Paix, Amour et Protection.

En même temps, brûler sur des charbons ardents les parfums suivants préparés au préalable : cannelle, noix muscade, clou de girofle, sucre, café et styrax*.

Parfumer toute la maison et les personnes. On répète cette pratique chaque fois qu'il est nécessaire.

- Votre maison (le Sanctuaire) est-elle menacée par des forces négatives ou des attaques ténébreuses ?

* "Styrax" : benjoin.

Nous vous recommandons le travail suivant :

- Conjuración des Quatre
- Conjuración des Sept
- Fumigation de sauge, rue, absinthe dans toute l'enceinte ainsi que sur toutes les personnes qui habitent le lieu.
- Invoquer le V.M. Samael et lui demander qu'avec le pouvoir igné de son épée il désintègre tout travail de magie noire ou de sorcellerie, et qu'avec ses Cœurs d'Ange de Mars, ils mettent dehors les armées ténébreuses qui causent des dommages.

Ceci se répète jusqu'à ce que l'ambiance soit légère.

- Quand une personne est en prise avec de fortes dépressions nerveuses, procurez-vous des fleurs d'œillet et de roses qui ont été utilisées sur les autels et dans des rituels.

On prépare une infusion avec une quantité suffisante des deux, et on en prendra un petit verre toutes les six heures ; et aussi, on se baignera le corps, on ne se séchera pas. Cette pratique peut se répéter toutes les fois qu'il est nécessaire.

Cette méthode, simple, sert à n'importe qui pour lui permettre de se sentir bien.

- Les personnes qui font constamment des cauchemars, des rêves agités (il peut s'agir d'enfants), dont les nuits sont perturbées, elles doivent procéder de la manière suivante :
- Mettre sous l'oreiller des branches de rue et de verveine préalablement ritualisées.
- Enduire le plexus solaire et le sommet de la tête d'essence de rose et de cannelle où on a ajouté préalablement quelques grains d'encens (ce mélange forme un parfum au grand pouvoir).
- Pour les enfants qui ont fréquemment le "mauvais œil" ou tout autre dommage provenant d'influences négatives, on procède de la manière suivante :
- On se procure un petit pied d'aloès bien formé et sain.
- On fait un cercle autour de la plante, l'enfant et la personne qui doit opérer le travail, restant à l'intérieur
- Demander au Père Intime qu'il ordonne à notre intercesseur Élémental, de commander à l'Élémental de la aloès de protéger l'enfant ou la personne que nous voulons aider.
- Cette demande se réalisera trois fois avec force.
- On poursuivra avec trois Credo Gnostiques et on priera le Notre Père par trois fois.
- Ensuite, on parfumera la personne avec une fumigation de rue, de sauge et d'anamu
- Finalement, on la frotte avec les essences de rose et de cannelle mélangées.

Tout se répétera pendant trois jours de suite ; ce travail sert dans de nombreux cas où les forces négatives causent des dommages.

- Aux personnes qui ont des tribulations, nous leur suggérons d'écouter de la musique classique, des conférences du V.M. Samael, de faire des fumigations de benjoin, de respirer des parfums de fleurs d'oranger et, s'il s'agit d'un étudiant Gnostique, d'étudier le rituel de consécration des néophytes.
- Si tu te sens déprimé et très préoccupé, fais ces exercices :
- Va à la campagne ou dans un lieu tranquille
- Fais 15 mm de respiration profonde en remplissant tout l'organisme de prana pur.
- Assieds-toi, relâche-toi physiquement et mentalement.
- Imagine que tu es l'air, les montagnes et l'eau.
- Remplis-toi de l'espace, en demandant, en priant, en suppliant ta Mère Divine, que tu aies l'Inspiration de la grandeur de ton Dieu Intime.
- Si tu es en forme, écoute de la musique classique, choisie, respire des extraits de pin, de roses et de fleurs d'oranger.
- On doit dire que dans les études Esotériques Gnostiques, nous savons qu'il n'existe pas de causes sans effets ni d'effets sans causes et que chacun des processus de notre vie est régi par la loi du karma ; pour cette raison on ne peut modifier aucun effet de notre destin sans faire une transformation de notre personnalité, de notre personne, de notre mental et de notre psyché.

CHAPITRE 2

LA PERSONNALITE

La personnalité est un corps énergétique et atomique qui se forme dans les sept premières années de la personne, à partir de là, elle se fortifie peu à peu avec les expériences de la vie.

Tout ce qui entoure l'enfant accomplit sa fonction dans la formation et la fortification de sa fausse personnalité.

Si l'enfant est beau et si on le lui dit à chaque moment, on lui fait s'augmenter l'orgueil, l'amour propre.

S'il est intelligent et si on lui dit : "Regarde comme tu es supérieur aux autres", on stimule en lui l'orgueil et la vanité.

S'il a du mal dans les études et qu'on le méprise, l'instinct de haine envers les autres croît en lui, engendrant les Mois criminels et les complexes d'infériorité.

Si, parce qu'il est de famille riche, on interdit à l'enfant de se retrouver avec des enfants de familles humbles, on stimule en lui les Mois cruels, orgueilleux et égoïstes.

Devant les enfants, les parents ne doivent ni se disputer, ni se causer des désagréments, parce qu'ils considèrent ces choses comme étant ce qui est normal dans la vie que, plus tard, ils doivent affronter.

Ce thème sur la personnalité, il est nécessaire de le considérer à la lumière de la Gnose, parce que justement une des premières démarches que nous devons faire dans les études gnostiques est de commencer à désintégrer tous les concepts que nous avons de nous-mêmes ; que nous soyons très bien formés, que nous ayons fait de grandes choses, que ma femme soit très belle, si c'est un homme, qu'il soit très admiré de tous ; ou au contraire, que nous soyons laids, que nous soyons pauvres, que nous soyons ignorants.

Tous ceux-ci sont des complexes qui ne servent que de barrières psychologiques sur notre chemin ; tous ces concepts appartiennent au Moi et rien de plus.

Le V.M. Samael nous dit que dans les sept premières années de notre vie, nous formons notre personnalité ici dans le monde, et c'est une personnalité qui montre tous nos Mois, egos de paresse, d'orgueil, de jalousie, de convoitise, de colère, d'envie, de gourmandise, d'égoïsme, etc...

Si, quand nous entrons dans les études gnostiques, nous ne nous préoccupons pas de faire un changement dans notre vie, alors la dite personnalité continuera comme elle s'est formée et pas autrement.

Nous avons besoin d'éliminer cette vieille et ancienne personnalité pour que naisse la nouvelle, revêtue des attributs de l'Etre.

Ceci, on doit le faire dans les sept premières années passées dans les études gnostiques ; c'est pour cela que le V.M. Samael dit qu'il y a sept années d'apprenti, car c'est là que nous sommes en train de réaliser cette métamorphose, en sortant d'une coquille pourrie, d'une fausse personnalité, en formant une autre très différente qui nous sert sur le chemin de l'Initiation, qui ne soit pas un refuge de Mois querelleurs, criards, égoïstes, orgueilleux.

Ceci est le fondement du travail chez une personne qui prend les choses au sérieux.

De même que nous avons besoin d'un temps pour former une personnalité mécanique, négative et froide, de même nous avons besoin du même temps pour la désintégrer et en former une autre, ceci n'est plus un travail mécanique, mais conscient, avec sacrifice, avec amour et compréhension.

Nous avons vu le cas de beaucoup de personnes qui disent vouloir faire un changement dans leur vie, mais qui ne veulent pas se résoudre à désintégrer leur très chère et fausse personnalité, et ainsi, il ne peut s'amorcer aucun changement radical en nous.

CHAPITRE 3

LA PERSONNE

Chacun de nous a un corps physique dont le fonctionnalisme est par trop compliqué et que nous ne pouvons détailler en un chapitre ; seulement, je citerai, pour les investigateurs inquiets, quelques cas que nous considérons importants et qui concernent l'intégration de la personne humaine.

- Premièrement : Il est nécessaire de connaître sous quel régent astrologique se trouve notre corps physique ; quelle en est la relation avec le zodiaque ; à quel signe nous appartenons.
- Deuxièmement : Dans la loi du Sept, à quel régent ou cosmocrator nous appartenons.
- Troisièmement : Comment fonctionne notre corps ou organisme, avec les exigences de l'Oeuvre que nous devons réaliser.

Par exemple, fonctionnons-nous normalement sur le plan sexuel ? Avons-nous des traumatismes, des tabous qui entravent notre Oeuvre ? Comment répond le foie, le cerveau, les reins et la prostate (chez les hommes) ou l'utérus (chez les dames) ? Enfin, comprendre que le corps physique est un laboratoire qui produit et transforme les énergies, lesquelles sont nécessaires pour réaliser le Grand Oeuvre.

Un corps malade n'a pas de rendement et par conséquent notre travail prend du retard.

Nous avons vu des cas de frères qui ne sentent pas le feu pour transmuter et qui, comme si cela ne les intéressait pas, ne s'enquièrent pas de savoir si c'est un cas psychologique, pour le corriger.

N'oubliez pas, que dans les foyers où les époux se disputent, où ils s'insultent, où ils se traitent mal, le résultat est qu'ils n'éprouvent pas le désir de transmuter en couple, le stimulus, l'affection se perdent et ceci est très grave, car on perd du temps et les foyers s'achèvent avec les conséquences bien connues.

Si le cas est un cas de maladie, consultons donc les œuvres du V.M. Samael Aun Weor, et soignons notre corps, mais ne perdons pas de temps. Si nous avons le corps malade, cherchons à savoir où et comment le soigner pour qu'il nous serve dans le Grand Oeuvre.

D'autre part, nous les humains vivons, même si cela paraît incroyable, dans les extrêmes, naturellement il y a des exceptions.

Certains soumettent leur corps à des efforts très grands, des tâches très épuisantes sans savoir qu'ils sont en train de se tuer, en brûlant toutes leurs énergies.

D'autres frères plongent dans une terrible vie sédentaire, ne se rendant pas compte que le corps a besoin d'une certaine activité qui aide le cœur dans ses fonctions, qui aide la digestion et permet à l'oxygène de se diffuser dans tout l'organisme ; c'est-à-dire, celui qui réalise de grands efforts en des tâches pénibles, brûle ses énergies bêtement, et celui qui mène une vie sédentaire s'empoisonne avec ses propres toxines.

Il doit y avoir un grand équilibre dans tout le fonctionnalisme physique.

Les fonctions doivent se faire par réaction naturelle et non par désirs provoqués ; c'est-à-dire, nous devons éduquer le mental à ne pas penser à ces aspects, ni à vivre en se rappelant des scènes morbides, car ce serait un désir provoqué et non naturel.

L'étudiant Gnostique doit se baigner tous les jours, le matin, avec de l'eau à température ambiante, jamais avec de l'eau chaude, car cela provoque une fièvre interne, cause de beaucoup de maladies.

L'étudiant Gnostique prendra à jeûne un verre de jus d'orange ou de papaye, avec trois cuillérées de son ; ceci débarrasse l'organisme des toxines et améliore la digestion.

L'étudiant Gnostique doit se passer de boissons qui contiennent du gaz, car celui-ci élimine l'oxygène dans le foie et le sang.

N'oubliez pas chers Frères que de l'alimentation dépendent votre santé et votre semence.

Réaliser journallement l'exercice suivant :

- "Position debout, face à l'Orient, faire des respirations profondes en même temps qu'on monte et descend les bras, pendant trente minutes, sans laisser passer un seul jour ; inspirer par les narines et expirer par la bouche".

Cet exercice permet à l'étudiant Gnostique de remplir ses poumons, son sang, son cœur, son cerveau, etc., d'oxygène, en lui donnant dynamisme et santé.

Méditer au moins une heure par jour, assis tout seul, mettre le mental en blanc et se concentrer dans le cœur. Sentez palpiter votre cœur et endormez vous car ceci vous apprendra à connaître votre Etre, à le sentir.

Cher Frère, décide toi à conquérir ton Etre, ne t'occupe pas de ce que les autres personnes font ou ne font pas, fais ce qui te revient.

CHAPITRE 4

LE MENTAL

Comme chacun sait, le Mental est un des corps que l'être humain possède et qui fait partie de sa contexture interne, mais il l'a fractionné ; ceci est dû au fait que l'être humain est envahi par la pluralité du Moi, c'est-à-dire que chaque Moi manipule, à un moment déterminé, certaines fractions du mental.

Si nous sommes en auto-observation sur nous-mêmes et sur nos états psychologiques et mentaux (le Moi ne peut alors fractionner, ni nos sentiments, ni notre mental) il en résulte que nous ne pouvons gaspiller aucun potentiel d'énergie, ni psychique, ni mentale.

Si nous laissons le Moi gaspiller cette énergie mentale ou psychique, alors nous restons sans matériau pour la création des Corps Existentiels de l'Etre.

Le Moi nous gaspille l'énergie psychique en émotions désordonnées comme la haine, la jalousie, l'envie, la médisance, l'égoïsme, les passions, etc.

Le Moi nous gaspille l'énergie mentale en pensées négatives et en ses conséquences correspondantes.

Il peut se faire qu'une personne transmute beaucoup et très bien, mais ne se dédie pas à l'étude, au contrôle et à la transformation de ses pensées et de ses émotions, alors lamentablement, elle est en train de gaspiller, dans ses pensées négatives et dans ses émotions négatives, l'énergie qui pourrait lui servir à sa régénérescence et à la création de ses corps solaires.

Lorsque le mental commence à être contrôlé et dominé par la volonté, la compréhension et l'auto-observation, non seulement il cesse de gaspiller tant d'énergie, mais en plus il s'intègre peu à peu en tant que corps solide qui devient apte peu à peu à transmettre les messages de l'Etre.

Lorsque le mental cesse d'être sensuel et instinctif, il s'humanise, c'est-à-dire qu'il perd cette force bestiale qu'il a à cause de sa méchanceté et sa manière de réagir négative face à tous les événements de la vie.

Le mental d'un disciple de la Gnose doit passer journallement par beaucoup de disciplines qui le conduisent à être pur pour penser, patient pour agir et compréhensif pour enseigner.

Du genre d'une personne dépend son mental. Si la personne ne se propose pas de faire un changement sérieux dans sa vie, son mental continuera à être le même repaire de Moïs querelleurs, cancaniers, luxurieux, haineux, jaloux, égoïstes et le pire de tout, est que ces Moïs, non seulement continuent à vivre dans la psyché et à s'exprimer dans le mental, mais en plus, ils se fortifient de notre énergie et, quand la personne veut les éliminer, cela lui est extrêmement difficile, et le mental devient tellement autosuffisant que, par moments, il nous fait croire que nous allons très bien sur le chemin.

Et c'est alors qu'on entend certains petits frères dire qu'il ne faut pas être des fanatiques ; qu'il est nécessaire de connaître ce qui est bon et ce qui est mauvais, de se remplir de théories de toutes sortes ; qu'il faut aller lentement car celui qui court se fatigue vite, etc. Mais quelques-uns de ces petits frères, pour être en train de connaître, dit-on, ce qui est bon et ce qui est mauvais, demeurent avec ce qui leur cause du tort, justement parce que le mental avec lequel ils sont en train de connaître ce qui est bon et ce qui est mauvais, est mauvais et, par conséquent, ils considèrent bien ce qui est mal et mal ce qui est bon.

Le mental est un mystère que seuls les grands Maîtres Illuminés ont pu décrire tel qu'il est ; par conséquent j'invite nos frères à étudier la psychologie Samaélienne.

CHAPITRE 5

LA PSYCHE

A la lumière de l'ésotérisme christique, la psyché est une énergie que toute personne possède et qu'on trouve distribué dans tous les atomes, molécules et cellules du corps humain, par le fait que, dans toutes les parties du corps, il existe une intelligence naturelle.

Parce que c'est une énergie de pouvoir élevé, la psyché est l'élément dans lequel le Moi psychologique peut se développer et envahir toutes les parties de notre structure physique et interne.

Quand un Moi est créé et développé en nous, par l'intermédiaire du mental et de l'énergie sexuelle, il se trouve dans chaque centre de notre machine humaine. De là, il agit et manipule certaines zones de notre mental et de notre pays psychologique.

Quand nous nous décidons à travailler sur un Moi déterminé, il est nécessaire que nous fassions une pleine différenciation de :

- Ce qu'est le Mental.
- Ce qu'est la Psyché.
- Ce qu'est la Personne.

Dans ces conditions nous serons prêts à désintégrer le Moi.

TECHNIQUE

Premièrement : étudier ce qu'est ce Moi, qu'a-t-il de nous, et nous, qu'avons nous de lui.

Deuxièmement : de quoi est composé un Moi. Le Moi a trois composantes : Energie, Matière, c'est-à-dire la forme, et Conscience.

Cher lecteur, de ces trois composantes du Moi, lesquelles sont nôtres et lesquelles sont au Moi ? Nous allons étudier cette question.

Premièrement : L'énergie qu'il a est celle avec laquelle nous l'avons créée, elle est de type sexuel et mental ; après avoir été créé, ce Moi va se placer dans notre psyché ; maintenant nous comprenons pourquoi un Moi, après avoir été créé, n'est plus dans le mental mais dans la psyché.

Il peut se faire que qu'une personne ait une grande hygiène mentale, jusqu'à se donner le luxe de croire qu'elle n'a pas de Moi, et quand le Moi apparaît dans le mental elle l'expulse, et cette personne croit que ce Moi est sorti d'elle. Mais ce n'est pas ainsi, tout simplement elle l'a rejeté une nouvelle fois, le Moi s'en est allé dans son propre pays psychologique et il continue à vivre bel et bien dans la psyché de cette personne.

Deuxièmement : La Conscience que ce Moi possède nous appartient, cette Conscience équivaut, en quantité, à la domination que ce Moi a sur nous.

Tel ou tel Moi ne pourrait pas exister dans notre pays psychologique, si nous ne lui donnions pas raison.

Par exemple : "Quand le Moi fait son apparition dans le mental, dans nos émotions, dans le sexe, dans les instincts, etc., et si nous le défendons, ou lui donnons raison, en accusant d'autres personnes ou simplement en justifiant notre attitude, alors le Moi se fortifie et jamais nous ne pouvons l'éliminer.

Troisièmement : La matière, c'est-à-dire la forme que tel ou tel Moi a, lui appartient parce qu'il l'a forgée de lui-même ; sa présence dans le pays psychologique, dans le monde mental ou le monde astral correspond à sa caractéristique ou méchanceté.

Maintenant, nous pouvons déduire ce qui suit : "La conscience que le Moi possède est la nôtre et nous pouvons la lui extraire en ne lui donnant pas raison."

Par exemple : "Si on nous dit que nous sommes orgueilleux, notre Moi de l'orgueil et l'amour propre crient en se défendant et en attaquant celui qui nous agresse. Si nous ne donnons pas raison à l'Ego, et donnons raison à celui qui nous attaque, cette conscience que l'Ego possède revient vers nous."

L'énergie qui se trouve dans l'Ego se libère et le corps de l'Ego, par loi d'affinité avec le Moi de celui qui nous a montré du doigt, s'en va avec lui. Tout ce magnifique travail se réalise en nous grâce à quatre aspects que nous pouvons étudier :

Premièrement : L'auto-observation

Deuxièmement : La compréhension

Troisièmement : La volonté

Quatrièmement : La prière, requête à la Divine Mère
Kundalini.

La Matière, c'est-à-dire le corps de l'Ego dans ce cas, peut suivre trois chemins :

Premièrement : Que la Mère Divine le désintègre, qu'elle le transforme en poussière cosmique.

Deuxièmement : Qu'il aille chez quelqu'un, parce qu'il retrouve, chez cette personne, des Moïs affines avec la coquille que nous sommes en train d'expulser.

Troisièmement : Qu'il reste avec nous jusqu'à ce que, par notre propre négligence, nous donnions à nouveau âme au Moi que nous avons partiellement éliminé

CHAPITRE 6

ART DE TRAVAILLER AVEC LES ETOILES

Le disciple s'assiera confortablement dans un fauteuil et, se concentrant sur son INTIME, il priera en le suppliant de tout son cœur que lui soit concédée la demande, laquelle se réalisera en accord avec le rayon auquel elle appartient.

GABRIEL, est l'Ange de la Lune.

RAPHAEL, est l'Ange de Mercure.

URIEL, est l'Ange de Vénus.

MICHAEL, est l'Ange du Soleil.

SAMAEL, est l'Ange de Mars.

ZACHARIEL, est l'Ange de Jupiter.

ORIFIEL, est l'Ange de Saturne.

CARACTERISTIQUES

LUNE : Voyages, arts manuels, romanciers, commerces de matières liquides, questions en relation avec la maternité, maladies de l'estomac et du cerveau.

MERCURE : Journalisme, intellectualisme, commerces, procès, sciences, voyages et toutes sortes de questions en relation avec le mental.

VENUS : Amours, mariages, femmes, parfums, musique, arts plastiques, arts dramatiques, poésies.

SOLEIL : Hauts dignitaires, questions mystiques, position sociale, hauts pontifes.

MARS : Guerres, questions militaires, questions policières, disputes, leaders, travaux en relation avec le billet et la monnaie, grands commerces, questions en relation avec les juges et les tribunaux, etc.

JUPITER : Militaires, civils, et ecclésiastiques de haut grade, questions en relation avec le billet et la monnaie, grands commerces, questions en relation avec les juges et les tribunaux, etc.

SATURNE : Questions en relation avec les terres, questions en relation avec les mines, agriculture, questions funéraires, Anges de la Mort.

CHAPITRE 7
PRIERES AUX LOGOS

LOGOS GABRIEL

Jour : Dimanche actuel

O ! Divin Logos GABRIEL, Etre miséricordieux, toi qui régis le Mystère de l'existence, en procurant toutes les formes de la création au moyen de la transformation des éléments.

O ! Divine Déesse Cosmique, Mère de tout ce qui a été, ce qui est et ce qui sera ; je te supplie au nom de ton fruit divin, au nom de mes mérites ou mes bonnes œuvres, afin que tu débarrasses mes sens et illumines mon mental en me rendant apte pour qu'en ton nom, je sois utile à la réalisation des plans divins, et que je sois capable de canaliser la joie et la félicité cosmique pour tous les êtres de la création.

O ! Divin Logos GABRIEL... O ! ADONAY... NICKSA... VARUNA... et vous, Ondines et Néréides de l'eau, au nom de l'Immaculée Mère Céleste, purifie et fortifie mon mental, pour que la lumière de l'Esprit Saint compénètre tout mon Etre, que j'obtienne ma Réalisation avec le Fils et avec le Père dans un bonheur ineffable pour tous les siècles des siècles. AMEN.

LOGOS RAPHAEL

Jour : Lundi actuel

O ! Divin Logos RAPHAEL, Grand Etre Immortel, Dieu du Mental, toi qui procures l'intelligence en équilibrant le sentiment et la pensée, au moyen du Mercure Christique et qui fais que nous comprenions l'objectif de l'existence et que nous nous perfectionnions en actualisant la Conscience Absolue, je t'invoque, par le Christ, par la Majesté du Christ, par la Gloire du Christ pour que tu m'inities dans la science sacrée de la vie et que je puisse consciemment servir tous les êtres dans leur processus de perfectionnement.

Pour le bien de la pauvre humanité et pour mes mérites ou bonnes oeuvres, je te supplie de tout mon coeur, O ! Grand Etre du Mental de m'accorder l'aide de toutes les forces de ton Ministère pour atteindre avec mes semblables, la Compréhension et la Réalisation Suprême de l'existence. AMEN. AMEN. AMEN.

LOGOS URIEL

Jour : Mardi actuel

O ! Divin Logos URIEL, O ! Divin Logos URIEL, O ! Divin LOGOS URIEL, par la vertu de ta pureté, par l'amour qui se trouve imprégné à mon âme, qui fait partie de toi, comme de moi-même, et par l'amour que notre Seigneur le Christ a pour l'humanité ; je t'invoque, pour que tes Divines Vertus pénètrent tout mon Etre et me transforment en une fontaine d'Amour pour le bonheur de tous les êtres qui souffrent et ont soif de Paix.

O ! Divin Logos URIEL.... Sublime Entité Cosmique, toi qui as enlacé les forces fécondantes de la Nature immanifesté pour que naisse l'Univers, enlance-moi, moi aussi, pour qu'en moi naisse le Christ Intime, notre Maître Interne et que se réalise l'objectif de mon existence.

O ! Divin Logos URIEL... Dieu Divin de l'Amour, actualise en moi tes vertus au nom du Tétragrammaton et par les Elohim, et fais que Anaël et tous les Puissants Génies de notre Planète m'assistent, pour qu'ils m'instruisent dans le Sacerdoce de l'Amour, pour la plus grande gloire de la Création. AMEN... AMEN... AMEN.

LOGOS MICHAEL

Jour : Mercredi actuel

O ! Divin Logos MICHAEL, Esprit du Soleil, fontaine de Vie universelle. O ! MICHAEL, Intelligence Créatrice de notre Système Planétaire. O ! MICHAEL, Sagesse Infinie de tout le Créé; permettez, mon Seigneur, que vos Armées m'instruisent dans la Sagesse du Feu Sacré, pour que toutes les choses qui se trouvent autour de moi soient illuminées pour leur parfaite croissance spirituelle.

O ! Grand Etre Central, si telle est ta volonté, inonde mon énergie de ta puissante énergie, pour que, grâce à toi, je puisse mettre en fuite toutes les forces malignes, en préservant ma santé et que mes œuvres soient toujours justes et resplendissent glorieusement au bénéfice de tous les Etres de la Création.

O! MICHAEL, MALACHIM, JOHAVAT, SAGLAM, SARATIEL et AGNI, prodigieux Etres qui remuez sans cesse la Nature depuis le centre de la Croix, accorde-moi de réaliser ton Esprit Igné ou Conscience Christique, jusqu'à réaliser l'Unité Absolue de la Vie. AUM. AUM. AUM.

LOGOS SAMAEEL

Jour : Jeudi actuel

SAMAEEL, Dieu de la Foudre, SAMAEEL, Dieu du Feu, SAMAEEL, Dieu de la Force. O ! Grandiose Incarnation de la Volonté Suprême, accorde-moi que ton infini pouvoir soit l'épée de ma volonté, pour que je sépare de moi tout ce qui est inutile et tout ce qui n'est pas nécessaire, et qui empêche ma fusion consciente avec l'unité essentielle de ma vie.

O ! Toi, Glorieux SAMAEEL , Toi qui as expérimenté aussi ce pénible transit humain, prête-moi assistance, au moyen de ma chasteté et mes bonnes œuvres, pour que tes pouvoirs réunis en moi, me donnent de la force pour détruire toute l'influence malsaine et pour vaincre tous mes défauts, jusqu'à ce que je sois digne et capable de lutter pour le triomphe de l'Esprit dans tous les domaines.

O! Grand Logos SAMAEEL, descends sur moi pour que mon Esprit ne défaille jamais dans le vrai dessein de ma vie, et pour que mes sentiments soient équitables comme l'épée de la Justice Cosmique. AUM. AUM. AUM.

LOGOS ZACHARIEL

Jour : Vendredi actuel

O! Divin Logos ZACHARIEL... Sublime Maître..., je te demande au nom de Dieu Tout Puissant, au nom de Dieu, Fils très aimé, et au nom de Dieu, Esprit Saint très Sage, que tu me libères de tous mes ennemis visibles et invisibles et de toutes les influences astrales qui portent atteinte à ma personne et à mes biens.

O! Divin Logos ZACHARIEL... je te prie de tout mon coeur et par les mérites de notre Seigneur le Christ, dirige-moi pour justifier la continuation de ma vie et la saturer de compréhension, pour résoudre favorablement toutes les adversités de notre vie.

Par l'intermédiaire du Christ Interne, qui m'unit à tes Vertus, en stimulant mon mental et en débarrassant mes sens pour la glorieuse réalisation de mon Ame ; je m'engage à être plus juste chaque jour afin de mériter ton éternelle compagnie, laquelle me libérera de toute mauvaise influence, me permettant de jouir équitablement de l'existence. AMEN. AMEN. AMEN.

LOGOS ORIFIEL

Jour : Samedi actuel

O ! Divin Logos ORIFIEL, Commencement et Fin de toutes les choses, ô ! Divin Logos ORIFIEL... Mon Père et mon Dieu : Permets-moi, s'il est possible, ô! Seigneur Omniprésent, que je t'invoque au nom du Christ, par la Majesté du Christ, par la Gloire du Christ, pour que ton adorée et éminente Majesté, m'inonde de ton infinie sagesse, afin que je puisse conjurer tous mes ennemis de l'Ame et que je parvienne à me diriger sur le sentier des grandes réalisations spirituelles.

O ! Divin Logos ORIFIEL, Seigneur du Temps et de l'Espace, Conservateur de l'équilibre dans tous les aspects ; accorde-moi que je puisse mettre en fuite les mauvais esprits, et confère à tous les êtres qui accourent à toi, la grâce de la Persévérance, de l'Observation et de la Prudence pour qu'en comprenant les Lois de Cause et Effets, ils ne fassent pas du tort aux autres par pitié d'eux-mêmes.

O ! ORIFIEL... Logos de la Planète Saturne, Juge Suprême du Code de la Justice Cosmique et Maître de la Vie, entre tes mains je remets mon Esprit. AMEN. AMEN. AMEN.